



向日葵の花のように、太陽(前)に向かい。希望を持ち逞しく生きていく人になることを願って。

## パン甲子園 2024in いわみざわ

10月6日(日)に岩見沢市でパン甲子園 2024in いわみざわの本選が行われました。本選には5校6作品が出場し、本校はパン分会の2・3年生、計3名が出場しました。真狩村のゆり根とジャガイモを使用した「いろいろじゃがいもとゆり根のパン」で大会に挑み、準グランプリを受賞することができました。



## 食彩フェア

10月12日(土)イトーヨーカドー琴似店で食彩フェアが行われ、真狩高校も参加してきました。食彩フェアは道内の農業高校が集結し、主に農業高校生が実際に生産した農産物を販売するイベントです。各高校様々な農産物や加工品を販売する中、真狩高校ではかぼちゃ等の販売やアイシング体験を行いました。ご来場いただいた皆様方、ありがとうございました。



### 11月の予定

- ・ 1日 見学旅行結団式
- ・ 5～8日 見学旅行
- ・ 12日 真狩いじめゼロ子どもサミット(5・6h)
- ・ 15日 農業クラブ役員演説会
- ・ 22日 農業クラブ役員認証式
- ・ 23日 小樽スイーツフェスタ
- ・ 27～29日 後期中間考査